

ATHLETISSIMA *soutient...*

Fondation Jeunesse et Famille

La FJF au relais 5 X 80m



Il y a 100 ans naissait la Fondation Jeunesse et Famille (FJF). Un siècle de vie avec des clins d'œil en guise d'anniversaire, des rendez-vous pour s'évader un peu d'un quotidien pas toujours facile ou improbable. La mission de la FJF? «C'est accueillir et accompagner des enfants, des ados, et des adultes confrontés à des difficultés personnelles, familiales et sociales», dit **Séverine Peccatus**, directrice générale de cette Fondation. L'objectif? «Protéger les enfants, permettre aussi aux parents de retrouver les ressources nécessaires en vue d'une réhabilitation des compétences parentales.»

La FJF a un foyer à Montelly qui accueille mère et enfant (l'AEME) et sept autres en Pays de Vaud, hébergeant des enfants de 0 à 18 ans. «Il y a 70 enfants placés, tous les foyers sont complets.» Des projets sont discutés. Celui consistant à agrandir les structures existantes en construisant de nouveaux bâtiments, en est un majeur.

La FJF sera présente à Athletissima. Une équipe formée de 3 filles et de 2 garçons, entraînée par l'ancienne athlète Corinne Simasotchi, participera au relais 5x80m qui se courra en début de programme. «On offre à ces enfants la chance de vivre cette expérience inoubliable et valorisante. Les familles seront là.» Et la FJF aura un stand au village athletissima. Comme beaucoup d'autres, elle a besoin de (votre) soutien. J.W.

www.fjfnet.ch